

## Suspendida la XVI Olimpiada Evangélica de Madrid

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 02 de Abril de 2014 14:59

---

**Sin alternativas ni fechas disponibles, los organizadores se han visto en la obligación de tomar la dolorosa decisión de suspender definitivamente el evento para este año.**



La Olimpiada Evangélica es una iniciativa de la Liga de Testamento de Bolsillo (LTB)

(MADRID, 01/04/2014) **La 16ª edición de la Olimpiada Evangélica de Madrid, no podrá celebrarse como estaba previsto el próximo 10 de mayo de 2014** debido a que el Centro Deportivo Moratalaz (Madrid), sede de la competición, permanecerá cerrado por obras en esa fecha.

Así lo confirmaba esta mañana Gastón Frete, coordinador regional de esta cita deportiva anual que ya se ha ganado un lugar fijo en las agendas de muchas iglesias y entidades evangélicas de Madrid.

“Es una lástima”, lamenta Frete, “pero cuando el Ayuntamiento nos comunicó que cerraría el estadio por obras, ya nos resultó imposible encontrar una alternativa que nos permitiera trasladar la actividad y organizarla con las mínimas garantías de calidad que requerimos”.

## Suspendida la XVI Olimpiada Evangélica de Madrid

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 02 de Abril de 2014 14:59

---



Vista del Centro Deportivo Moratalaz, que permanecerá cerrado por obras de remodelación

Al parecer, el cierre del Centro Deportivo Moratalaz, situado en el Distrito homónimo, al Este de la capital madrileña, ha provocado que las actividades deportivas municipales se trasladen a otras instalaciones, lo que ha producido una suerte de “overbooking” en las sedes deportivas de Madrid con capacidad de acogida para competiciones de atletismo importantes.

*"... el cierre del Centro Deportivo Moratalaz (...) ha provocado que las actividades deportivas municipales*

“Nosotros reunimos una media de 800 atletas infantiles en la Olimpiada, y no hay muchas pistas de atletismo en Madrid con estructuras deportivas y sanitarias con capacidad de acoger tantos atletas y al numeroso público que suele acompañarnos”, dice Frete, “y las pocas que hay, a estas alturas ya no tiene fechas disponibles”.

La Olimpiada Evangélica es un evento deportivo organizado por la Agrupación Deportiva Evangélica y Liga de Testamento de Bolsillo (LTB), que preside Esther Rodríguez - fundadora del evento - y coordinada en Madrid por el empresario evangélico Gastón Frete.

Sin alternativas ni fechas disponibles, los organizadores se han visto en la obligación de tomar la dolorosa decisión de suspender definitivamente el evento para este año.

## **Suspendida la XVI Olimpiada Evangélica de Madrid**

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 02 de Abril de 2014 14:59

---

**La próxima cita tendrá lugar, Dios mediante, en mayo de 2015.**

Para más información: Gastón Frete – Tel. 639 155 787.

Fuente: Comité Organizador Olimpiadas Evangélicas | Redacción: Actualidad Evangélica